
 

 

第５号様式（第６条関係）  

 

 綾瀬中 学校 学校運営協議会会議録  

 

会 議 の 名 称  第４回 綾瀬中学校 学校運営協議会 

開 催 日  令和７年２月２１日（金） 

開 催 時 間  １５時３０分 ～１６時５０分 

開 催 場 所  綾瀬中学校多目的室 

議 長  田中 亘 会長 

出 席 者 

 校長 上山 智也 

 委員 綱島 義光、森山 浩好、谷田 健雄、 

    金嶋富久子、田端 久美 

    吉野 敦子、井上 淳史、守屋 秀隆、 

    安久 郁子、岡本 恵子、山田 雄介 

傍 聴 の 可 否 可 傍 聴 者 数 ０名 

会 議 の 内 容 

【議題】 

１．  学校関係者評価について 

２．  今年度の取組、次年度の取組について  

３．  その他 

【主な意見・決定事項など】  

〇学校関係者評価について  

・学校評価報告書の項目４「生徒は、友人や先生との学校生活に満足して  

 いる。」について、約９割の生徒が肯定的な回答をしており、学校生活  

 に満足している様子が伺える。一方で不登校支援等個々の生徒のニー 

 ズが細分化されているようなので、学校運営協議会でもサポートして  

 いける体制を築いていきたい。  

・同報告書の項目５「学校はいじめの早期発見・再発防止のための取組を 

 行っている。」について、保護者の３割は肯定的に思っていないという 

 結果になっている。なぜ、そう感じているのかという所までは今回の調 

 査でははっきりしないのでそこが検証できるようにしていただきた  

 い。いじめ防止基本方針はもっとアピールして啓発をしていかなけれ  

 ばならないと感じる。 

・同報告書の項目１１「学校は、生徒の実態を把握し、よりよい生徒の成 

 長のための工夫をしている。」について、学校教育目標及び学校グラン 

 ドデザインについて「知っている」「なんとなく知っている」と回答し  

 た保護者は約４割となっている。前述と同様に啓発の必要性を感じる。 

 面談等の来校の際にコミュニケーションだけでなく、学校教育目標及 

 び学校グランドデザインを見てもらうための機会を作って保護者の意  

 識付けをお願いしたい。  



 

 

○次年度グランドデザインについて  

  今年度、授業での振り返りが充実してきた。各教科でも工夫された取 

 り組みを実施している。全国学力・学習状況調査からも無回答率が減少  

 するなど少しずつ成果が出てきており、生徒の様子を見ても授業内で 

 生徒同士で発信、学び合いをしている様子がある。来年度はさらに主体 

 性と当事者意識を前面に出した学校運営方針として検討していく。 

○次年度の取組について 

・通学路点検は来年度５月下旬に予定。年間計画が決まったら、詳細を各 

 自治会の健全育成会に連絡する。 

・地域の行事へのボランティア参加について、ボランティア活動を通じて   

 生徒の成長の機会となっているので、もっと声掛けしていただきたい。 

【配付資料】 

 ・第４回学校運営協議会レジュメ  

 ・令和６年度学校評価報告書  

 ・令和７年度綾瀬中学校グランドデザイン（案）  

次回開催予定  令和７年５月２６日（月）１５：３０～ 

 


